

**PRESIDENCIABLES SE REÚNEN CON ALITO**

# PRI quiere candidato con aval ciudadano

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA  
leticia.robles@gimm.com.mx

**SEGÚN LOS ASISTENTES, en ningún momento Alejandro Cárdenas se mostró interesado en ser aspirante tricolor; luego del 4 de junio se volverán a reunir para marcar ruta**

Ninguno de los partidos políticos que participan en la Alianza va por México tendrá mano en la definición del candidato presidencial, pues será a partir de aproximaciones entre todas las fuerzas políticas que se definirá el método de elección, en el que los interesados tendrán oportunidad de participar, acordaron los 6 aspirantes presidenciales priistas con su dirigente nacional.

Durante una reunión privada, que duró cerca de 3 horas, Claudia Ruiz Massieu, Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid, José Ángel Gurría, Ildelfonso Guajardo y Alejandro Murat tuvieron un primer acercamiento en el que refrendaron que el PRI mantiene la mayor disposición a concretar la alianza en el 2024; ratificaron que la definición del candidato presidencial tendrá que ir de la mano con la sociedad civil organizada y los seis se reconocieron como los aspirantes presidenciales priistas.

De acuerdo con información obtenida por **Excelsior** con algunos de los participantes en el encuentro privado, en ningún momento Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del PRI, se asumió como aspirante presidencial y no expresó tener interés en hacerlo; su papel en la reunión de ayer fue abrir el diálogo entre todos.

La cita fue para desayunar en las instalaciones del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y los seis aspirantes llegaron puntual, pero debieron esperar a Moreno Cárdenas. El desayuno comenzó a las 09:20 horas y cada uno de los seis



Foto: Cuartoscuro

El desayuno entre Alejandro Moreno y los presidenciables comenzó a las 09:20 horas y cada uno de los seis priistas que aspiran a ser la o el candidato.

**EL DATO****Comparativo**

Moreno Cárdenas les informó que, a través de la Coppel, tenían invitados extranjeros para que les hablaran de las experiencias en Uruguay y en Chile.

priistas que aspiran a ser la o el candidato presidencial, tomaron la palabra; no hubo límite de tiempo y expresaron su visión de lo que pasa hoy en el país y la necesidad de ofrecer una buena opción a los electores para el 2024, año de sucesión presidencial, relataron algunos de los participantes.

El relato compartido con **Excelsior** con tres de los asistentes establece que no se acordó un método de elección del candidato presidencial, como tampoco se definió si primero el PRI elegirá a su candidato y después éste competirá con los candidatos de los partidos que vayan en la Alianza, porque de acuerdo con lo que les

expresó Alejandro Moreno Cárdenas, la idea consensuada con el PAN y el PRD es que el método y el procedimiento intra o inter partidista se defina con base en aproximaciones entre todas las fuerzas políticas.

De esta forma, Alejandro Moreno les dejó en claro que no existe un acuerdo previo para que alguno de los partidos de la Alianza tenga preferencia en la elección del candidato presidencial.

Además, los seis aspirantes refrendaron la necesidad de que el abanderado presidencial se decida en un proceso en el cual también participe la sociedad civil organizada, en función que existen muchos grupos civiles que han expresado su interés en activarse en la promoción del voto en favor del o la candidata de la Alianza.

Según los relatos compartidos con este diario, será después de las elecciones del 4 de junio en Coahuila y Estado de México que volverán a reunirse para continuar con este diálogo en busca de consensos políticos.